
Notre médaille à nous, c’était de participer à cette 

quatrième manche. On savait très bien que ça allait être

difficile en venant ici. On s’est qualifié sur la coupe 

d’Amérique et la coupe d’Europe. On avait tout planifié pour

arriver à Sotchi sereinement pour préparer au mieux 

notre propre matériel. »

« On s’est surpris nous-mêmes »
« Par rapport aux meilleurs équipages de coupe du monde, 

ce n’était pas évident. On s’est surpris nous-mêmes par 

rapport aux entraînements et aux deux premières manches.

Patrice l’a montré, beaucoup de personnes l’ont reconnu : 

il était dans la ligne, on a eu de bonnes vitesses de pointe. 

Cela prouve que c’est un grand pilote. 

On savait que sur la troisième manche il fallait être encore

meilleur que la veille. 

On peut et on doit être satisfait du parcours effectué durant

toute la saison. »
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Bruno Mingeon, entraîneur du bob à 2

« Une course positive »


